

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMP SWASTA IT DARUL AZHAR
Kelas / Semester : IX / II
Tema : Teks Cerita Pendek (Cerpen)
Sub Tema : Unsur – Unsur Cerita Pendek
Pembelajaran Ke : I
Alokasi Waktu : 10 Menit

Kompetensi Dasar	Indikator
4.5 Menyimpulkan unsur – unsur pembangun karya sastra dengan bukti yang mendukung dari cerita pendek yang dibaca atau didengar.	4.5.1 Menjelaskan unsur pembangun karya sastra yang terdapat dalam teks cerita pendek (cerpen) yang dibaca dengan bukti yang mendukung. 4.5.2 Menyimpulkan unsur – unsur pembangun karya sastra dengan bukti yang mendukung dari teks cerita pendek yang dibaca.

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah proses pembelajaran diharapkan peserta didik dapat menjelaskan unsur pembangun karya sastra yang terdapat dalam teks cerita pendek yang dibaca dengan benar.
2. Setelah proses pembelajaran diharapkan peserta didik dapat menyimpulkan unsur pembangun karya sastra dengan bukti yang mendukung dari teks cerita pendek yang dibaca dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Langkah	Kegiatan Pembelajaran	Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Guru membuka kegiatan pembelajaran dengan salam dan berdoa.• Guru menanyakan ketidakhadiran peserta didik.• Guru memberikan motivasi kepada peserta didik• Guru mengaitkan pembelajaran sebelumnya dengan pembelajaran yang akan dilaksanakan.	3 Menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">• Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan dilaksanakan.• Guru menjelaskan unsur-unsur pembangun karya sastra• Guru dan peserta didik tanya jawab tentang unsur-unsur pembangun karya sastra• Guru membagi peserta didik menjadi beberapa kelompok, setiap kelompok terdiri dari empat peserta didik.	5 Menit

	<ul style="list-style-type: none"> • Guru membagi lembar kerja kepada peserta didik. • Peserta didik mengerjakan lembar kerja. • Peserta didik mempresentasikan hasil kerjanya di depan kelas. • Peserta didik lain memberi tanggapan • Guru menyimpulkan hasil diskusi. 	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Guru dan peserta didik menyimpulkan hasil pembelajaran yang telah dilaksanakan. • Guru memberikan tugas pada peserta didik untuk mencari teks cerita pendek dari berbagai sumber. • Guru dan peserta didik mengakhiri kegiatan belajar mengajar mengucapkan salam. 	2 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Pengetahuan : Lembar kerja peserta didik.
2. Keterampilan : Unjuk kerja untuk peserta didik.
3. Sikap : Observasi dalam proses pembelajaran peserta didik.

**Mengetahui,
Kepala Sekolah,**

**Deleng Megakhe, 04 Januari 2022
Guru Mata Pelajaran,**

Taqwa Ritonga, S.Pd
NIP.19810810 201403 1 002

Sapri Jalismi,
NIP. -